

El profundo dolor de Mica Tinelli: "Se fue la mitad de mi corazón"



Los que son 'bicheros' podrán entender a la perfección, el dolor que siente Mica Tinelli por estas horas a raíz de la muerte de Charly, el perrito que la acompañó por más de 14 años.

«Nunca sentí tanta tristeza y tampoco sé cómo voy a hacer para no tenerlo conmigo», escribió junto a una tierna foto de los dos. «No hay palabras, por el momento, mucho dolor mi angelito», sumó,

Su papá no pudo contenerse y sumó unas palabras de apoyo para este mal trago: «Cuánto te vamos a extrañar. Tuviste a la mejor mamá del mundo. Todavía te seguimos llorando, Volá alto. Te amo Mica».

La joven no tardó en agradecer la contención de su papá en lo que para ella es una pérdida muy dura ya que para Mica, sus amiguitos de 4 patas son integrantes de su



familia.



Ayer, se me fue la mitad
de mi ❤️ con Charly.
Nunca sentí tanta
tristeza, y tampoco se
como se como voy a hacer
para no tenerlo conmigo.
No hay palabras, por el
momento solo mucho
dolor.

Mi angelito



Fuente: Pronto